
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Ratsversammlung 
vom 14.12.2020

öffentlich

TOP 7.2.1 Antwort des Bürgermeisters zur Anfrage des Ratsherrn Ley an den Bürger-
meister zum Sachstand "Versorgung der Schleswiger Schulen mit Breitband-
Internet" zur Sitzung der Ratsversammlung am 14.12.2020
VO/2020/159-1 zur Kenntnis genommen

In Abstimmung mit Ratsmitglied Ley wird auf die Verlesung der Antwort verzichtet. 

Der Auszug entspricht dem Originalprotokoll.


